

Titel: Einhalten der Geschwindigkeitsbegrenzung im Amanda-Weber-Ring
Einreicher: Stefan Bauschke, CDU/FDP-Fraktion

Federführung: Fraktion CDU/FDP	Datum: 17.03.2021
Einreicher: Bauschke, Stefan	

Beratungsfolge	Termin	
Bürgerschaft	22.04.2021	

Beschlussvorschlag:

Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, im gesamten Amanda-Weber-Ring zusätzliche Piktogramme in regelmäßigem Abstand auf die Fahrbahn aufzutragen, die das Vorhandensein einer Spielstraße in diesem Bereich verdeutlichen.

Weiterhin soll geprüft werden, welche weiteren Maßnahmen geeignet sind, um das Einhalten der Geschwindigkeitsbegrenzungen in diesem Bereich sicherzustellen.

Darüber hinaus soll auch für weitere Straßen im Stadtgebiet, die als Spielstraße ausgewiesen sind, geprüft werden, wie durch zusätzliche geeignete Maßnahmen die Einhaltung der geltenden Geschwindigkeitsbegrenzungen durchgesetzt werden kann.

Begründung:

Das Ausweisen von verkehrsberuhigten Spielstraßen in Wohngebieten ist zu begrüßen. Leider werden die geltenden Geschwindigkeitsbegrenzungen regelmäßig und in erheblichem Ausmaß von Fahrzeugen nicht eingehalten. Insbesondere der Amanda-Weber-Ring ist durch seine Beschaffenheit und Länge an vielen Stellen nicht gut einsehbar, sodass spielende Kinder bei Geschwindigkeitsüberschreitungen durch Fahrzeuge schnell in Gefahr geraten. Durch das Aufbringen von zusätzlichen Piktogrammen auf der Fahrbahn sollen Autofahrer verstärkt auf die Situation aufmerksam gemacht werden.

Stefan Bauschke
CDU/FDP-Fraktion